

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Tentang Bahaya Narkoba dalam Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 26, 2023 - 13:39



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Tentang Bahaya Narkoba dalam Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95

Pada hari Kamis, 26 Oktober 2023, di Aula Balai Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, berlangsung sebuah kegiatan yang sangat penting bagi para pelajar. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023, yang diselenggarakan oleh PK KNPI Kecamatan Kalapanunggal bekerja sama dengan Star Energy Geothermal Salak, Ltd. Kegiatan ini tak hanya memperingati momen bersejarah, tetapi juga memberikan wawasan penting kepada generasi muda.

Pada acara ini, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal, atas perintah Kapolsek Kalapanunggal IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, hadir sebagai nara sumber pembinaan dan penyuluhan. Tujuan utama kehadiran mereka adalah memberikan pemahaman tentang bahaya penyalahgunaan narkoba kepada perwakilan siswa/i kelas SMA dan setaraf se-Kalapanunggal.

Dalam penyampaian, Bhabinkamtibmas memberikan beragam arahan penting kepada para siswa/i:

1. Pengertian Umum NAPZA (Narkotika, Psikotropika, dan Zat Adiktif Lainnya), guna memberikan pemahaman dasar tentang jenis-jenis zat terlarang.
2. Pemahaman tentang Bahaya Penyalahgunaan Narkoba, menggambarkan konsekuensi serius yang dapat terjadi jika seseorang terlibat dalam penggunaan narkoba.
3. Cara Pencegahan Narkoba, memberikan wawasan mengenai langkah-langkah yang bisa diambil untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan mereka.
4. Penyembuhan dan Rehabilitasi Pengguna Narkoba, memberikan informasi tentang upaya-upaya untuk membantu mereka yang telah terjerat narkoba untuk pulih dan kembali ke kehidupan yang sehat.

Selama kegiatan berjalan, suasana aman, lancar, dan kondusif, memberikan kesempatan bagi para siswa/i untuk menyerap pengetahuan yang sangat berharga ini. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang bahaya narkoba kepada generasi muda, sehingga mereka dapat menjadi pelopor perubahan positif dalam masyarakat.

Dengan demikian, peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 tidak hanya menjadi momen bersejarah, tetapi juga menjadi langkah nyata dalam menciptakan masa depan yang lebih baik, bebas dari pengaruh buruk narkoba. Semoga pengetahuan yang diberikan pada kegiatan ini akan membantu para siswa/i dalam menjalani kehidupan yang lebih sehat dan produktif.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg">
```

</svg></button>